

Ausstellung	Nationale Hundausstellung Aarau vom 22. Juni 2014	
Richter	Bernhard Metraux	
Kategorie	Resultat	Hund/Besitzer
<b>Rüden Jugendklasse</b>	<b>V1, Jugendsieger</b>	<b>Pablo Picasso an der Luther</b> Besitzerin: Isabelle Gächter, Itingen
<b>Rüden Zwischenklasse</b>	<b>V1</b>	<b>Sir Edwin Landseer's Charly</b> Besitzer: Susanna Spiess, Wattwil
<b>Rüden Championklasse</b>	<b>V1, CAC, BOS</b>	<b>Attila vom Sonnenland</b> Besitzer: Christian Tanner, Wattwil
<b>Hündinnen Zwischenklasse</b>	<b>SG 1</b>	Edwina Dell' Altana Besitzer: Fabrizio Rigamonti, Sessa
<b>Hündinnen offene Klasse</b>	<b>V1, CAC, BOB</b>  <b>V2, Res. CAC</b>  <b>SG</b>	<b>Zora vom Landhuskeller</b> Besitzer: Walti Koch, Oberwil- Lieli  <b>Odessa an der Luther</b> Besitzerin: Rita Muri, Schöz  <b>Odette-Kisha an der Luther</b> Besitzer: Gabriela Gadiant, Untervaz
<b>Hündinnen Championklasse</b>	<b>V1, CAC</b>	<b>Biri-Bo vom Sonnenland</b> Besitzer: Christian Tanner, Wattwil
<b>Hündinnen Veteranenklasse</b>	<b>V1, CAC Veteran, Veteranensieger</b>	<b>Juschka vom Rhodogarten</b> Besitzer: Jacqueline und Rolf Zürcher, Sins